

„Praxen für Sachsen!“: Kampagne zur Hausärztergewinnung startet

Dresden, 16.09.2024 – **Mit einer groß angelegten Kampagne zur Gewinnung von Hausärzten reagiert die Kassennärztliche Vereinigung Sachsen (KV Sachsen) auf die zunehmenden Probleme in der ambulanten ärztlichen Versorgung.**

Das steigende Durchschnittsalter der Bevölkerung sowie der Ärzteschaft wirkt sich auf die ambulante ärztliche Versorgung aus. Ältere Patienten benötigen mehr medizinische Versorgung und sind weniger mobil. Zugleich finden ältere niedergelassene Ärzte oft keine Nachfolger für ihre Praxen. Besonders im ländlichen Raum abseits der Einzugsgebiete der Großstädte führt dies zu Versorgungsproblemen.

Um diesen entgegenzuwirken, startet die KV Sachsen am 16. September 2024 eine umfangreiche Kampagne zur Gewinnung von Hausärzten. Diese verweist auf die Vorzüge einer Niederlassung im Freistaat. So können Praxisübernahmen bzw. -gründungen durch die KV Sachsen finanziell gefördert werden. Dank der vielfältigen Unterstützungsangebote der KV Sachsen ist ein Start in die freiberufliche Tätigkeit mit reduziertem Risiko möglich. Zudem ermöglicht eine eigene Praxis eine selbstbestimmte Arbeit. Niedergelassene Ärzte leisten nicht nur einen Beitrag zur Sicherstellung der Versorgung, sondern können diese aktiv mitgestalten.

Unter der Marke „Praxen für Sachsen!“ werden fünf Kampagnenmotive zu sehen sein. Neben den eigenen Medien der KV Sachsen werden diese sowohl über Print- als auch digitale Medien wie Plakate, Anzeigen, Videos oder Social Media im Freistaat verbreitet. Weiterführende Informationen und Beratungsangebote bietet der Internetauftritt der Kampagne:

- <http://www.praxen-fuer-sachsen.de/>

„Von den ca. 3.000 Hausärzten in Sachsen sind 26 Prozent älter als 60 und nur 13 Prozent jünger als 40 Jahre alt. Vor allem in ländlichen Regionen fehlen uns hausärztliche Praxismachfolger und -gründer. Im Freistaat sind aktuell insgesamt 384 Hausarztstellen zu besetzen. Mit der Kampagne möchten wir die Vorzüge der Niederlassung aufzeigen und so zu Praxisübernahmen bzw. -gründungen motivieren“, so **Dr. med. Sylvia Krug**, stellvertretende Vorstandsvorsitzende der KV Sachsen.

Die Kampagnenmotive stehen auf der Internetpräsenz der KV Sachsen zum Herunterladen zur Verfügung:

- <https://www.kvsachsen.de/medienservice/informationen-fuer-journalisten/praxen-fuer-sachsen-downloadbereich>

V.i.S.d.P.: Dr. med. Sylvia Krug
Stellvertretende Vorstandsvorsitzende der KV Sachsen

Ihr Pressekontakt:

KV Sachsen
Fachbereich Kommunikation
Katharina Bachmann-Bux
Pressesprecherin
Schützenhöhe 12, 01099 Dresden
Telefon: 0351 8290-9170
E-Mail: presse@kvsachsen.de
www.kvsachsen.de

Die Kassenärztliche Vereinigung Sachsen (KV Sachsen) ist eine Körperschaft des öffentlichen Rechts und versteht sich als Dienstleister für rund 8.500 niedergelassene Vertragsärzte und Vertragspsychotherapeuten im Freistaat Sachsen. Sie stellt die ambulante ärztliche Versorgung von über vier Millionen Einwohnern zukunftsweisend, flächendeckend und in hoher Qualität sicher. Die KV Sachsen vertritt ihre Mitglieder gegenüber den Gesetzlichen Krankenkassen und schließt Verträge zur ambulanten medizinischen Versorgung und deren Verbesserung sowie zur Honorierung der Vertragsärzte und Vertragspsychotherapeuten.